



## **Entrega de medallas y diplomas por antigüedad académica a profesoras y profesores de la Escuela Nacional de Ciencias Forenses**

Por Fernanda Varela

El pasado 19 de junio de 2023, se llevó a cabo la Ceremonia de entrega de diplomas y medallas por antigüedad académica de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Este evento tuvo lugar en el Auditorio "Raoul Fournier", ubicado en las instalaciones de la Facultad de Medicina. El motivo de la ceremonia fue reconocer a aquellos docentes que han dedicado diez o más años de su vida al servicio de la institución.

En el presidium se contó con la presencia de destacadas personalidades académicas. Entre ellos, la Dra. Patricia Elena Clark Peralta, integrante de la Junta de Gobierno de la UNAM; la Dra. Zoraida García Castillo, directora de la Escuela Nacional de Ciencias Forenses; el Dr. Miguel Ángel Mercado Díaz, presidente de la Academia Mexicana de Cirugía; la Dra. Guadalupe Sánchez Bringas, Coordinadora de ciencias básicas de la FACMED; la Dra. Ana Elena Limón Rojas, Secretaria de enseñanza clínica y servicio social de la FACMED; el Dr. Carlos Alfonso Viesca Treviño y el Dr. José Luis Juan Díaz Gómez, académicos con 55 años de labor docente, y el Dr. Germán Fajardo Dolci, Director de la Facultad de Medicina de la UNAM. Este distinguido presidium tuvo el honor de entregar las medallas a los galardonados y felicitar personalmente a cada uno de los docentes premiados por su admirable labor a lo largo de todos estos años.

El evento contó con la presencia de profesoras y profesores de la Escuela Nacional de Ciencias Forenses. En medio de aplausos y ovaciones, la Dra. Zoraida García Castillo recibió con orgullo su condecoración por cumplir una década de labor académica, siendo ahora directora de la Escuela Nacional de Ciencias Forenses. De igual manera, la profesora Karla Ivonne Vázquez Barrera y el doctor Luis Jiro Suzuri Hernández recibieron sus medallas y diplomas en reconocimiento a sus diez años de entrega y dedicación a la docencia. La Dra. Ana María Sosa Reyes, secretaria general de la Escuela Nacional de Ciencias Forenses, fue galardonada por su destacada trayectoria de 30 años de antigüedad académica.

Agradecemos a todos estos distinguidos docentes su compromiso y su entrega durante todos estos años de arduo trabajo. ¡Felicitaciones por este merecido reconocimiento!.